



En sesión vespertina rindió protesta como diputado federal Arnaldo José Francisco Cuesta Castro

Durante la sesión vespertina en modalidad presencial de la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, le tomó la protesta de ley como diputado federal e integrante de LXV Legislatura a Arnaldo José Francisco Cuesta Castro (Tercera Circunscripción).

<https://hojaderutadigital.mx/en-sesion-vespertina-rindio-protesta-como-diputado-federal-arnaldo-jose-francisco-cuesta-castro/>